

Conectados a través de video conferencia, juntas directivas de los 85 hospitales públicos del departamento se capacitaron en evaluación de Planes de Gestión



BUCARAMANGA. De manera simultánea y gracias al apoyo técnico ofrecido por el Sena, los gerentes y miembros de juntas directivas de los 85 hospitales públicos del departamento, así como los representantes de las asociaciones de usuarios y secretarios de salud municipales, se capacitaron en la evaluación de los Planes de Gestión de sus Empresas Sociales de Estado.

“Para nosotros como Departamento es muy importante esta capacitación, sobre todo para que los miembros de juntas directivas y representantes de usuarios tengan las herramientas necesarias para que soliciten las evidencias y podamos hacer un seguimiento a la gestión de nuestros gerentes”, expresó el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano, durante la instalación del evento.

Agregó que “los hospitales públicos tienen que responderle a la comunidad por la prestación de los servicios de salud de muy buena calidad para que los usuarios se sientan a gusto con sus hospitales en cada rincón del departamento”.

Los asistentes recibieron capacitación en temas como: generalidades del proceso de evaluación de gestión de los gerentes de las ESE territoriales, indicadores en el área de dirección y gerencia, indicadores en el área financiera y administrativa e indicadores en el área clínica o asistencial.

La video conferencia se originó desde el auditorio Enrique Low Murtra del Sena en Bucaramanga y simultáneamente en las sedes del Sena en Málaga, para la provincia García Rovira; en San Gil, para las provincias Guantánamo y Comunera; en Vélez, para la provincia de Vélez; y en Barrancabermeja, para la provincia de Mares.

La capacitación fue liderada por la coordinadora del área de Control y Calidad de la Secretaría de Salud Departamental, Alide Herrera Díaz. Las conferencias estuvieron a cargo del Subdirector de Prestación de Servicios de Salud del Ministerio de Salud y Protección Social, Samuel García de Vargas y de la funcionaria de este mismo despacho, Adriana Rodríguez.

Secretaría de Salud de Santander realiza acompañamiento a municipios en el tema de violencia



BUCARAMANGA. Un recorrido por las provincias de Santander para brindar apoyo en competencias y generar estrategias que permitan mitigar y disminuir los altos índices de violencia en el departamento, adelanta la Secretaría de Salud de Santander, a través del programa de Salud Mental.

“La preocupación principal es el desconocimiento de la norma por parte de los funcionarios públicos en los municipios frente al tema específico de violencia, ya que al tener desconocimiento los protocolos de atención no se ejecutan como deben ser y las víctimas vuelven a ser victimizadas”, expresó la coordinadora del programa de Salud Mental de la Secretaría de Salud Departamental, Cecilia Payares Medina.

Es por eso que el equipo de psicólogas de esta dependencia viene realizando acompañamiento principalmente a los municipios de sexta categoría, trabajando de manera conjunta con Comisarías de Familia, Secretarías de Salud Locales, IPS y EPS, con el fin de que cada institución tenga claro las competencias que tiene con respecto al tema de violencia.

“Hemos venido levantando una serie de documentos y actas, dejándoles material a los municipios para que ellos puedan empezar a hacer actividades y para que puedan incluir en sus planes operativos anuales actividades específicas de capacitación en competencias y manejo de pruebas en casos de violencia sexual que es donde más se tienen dificultades”, explicó Payares Medina.

La preocupación más grande que tiene el Departamento, desde el área de salud mental es el alto índice de violencia contra la mujer que a corte de junio de este año tiene registrados aproximadamente 1.534 casos. “Vemos que en los municipios el género femenino está siendo violentado y no hay acciones concretas frente a esos temas ni actividades de promoción y prevención”, puntualizó la funcionaria.

*Prensa y Comunicaciones Secretaría de Salud de Santander Calle 45 N° 11 – 52
Bucaramanga, Santander, Colombia. Teléfono 6336233 ext. 1314. Cel. 3112474497*